

三里塚・ジエット闘争貫徹！「国鉄35万人体制」粉碎！

マテバ結界よう

千葉県メーテー実行委員会は、第51回千葉県中央メーテーおよび各地区メーテーを県労連加盟組合を中心に一万人規模で開催することを決定した。

帝国主義のイラン軍事侵略は、世界戦争への危機を挑発しつつ強引に進められていく。大平自民党政権は積極的にこの侵略戦争政策を推進し、チャンスとばかりに自衛隊の増強・海外派兵、更にはオリンピック問題や「スペイ」事件をも利用した大々的な反ソ宣伝・秘密保護法制定・全面統制強化を企み、財界が一斉に「今こそ軍需産業を」「武器輸出を」「徴兵制を」と叫んで軍事大国化と「有事体制づくりに全面的にのめりこんでいる。

この戦争政策の犠牲が全部労働者・農民にあしかばねせられてい。公共料金の連続大巾値上げにより物価上昇は遂に10%に達しているにも拘らず政府は「4.23%の賃上げで合理化に協力しろ」と労働者の生活破壊、更には春闇つぶし、公労協つぶし、戦闇的労働運動解体の攻撃を全面化させている。その原点に「三里塚二期攻撃」と「国鉄35万人体制合理化攻撃」がある。三里塚に敵対し、35万人合理化に率先協力する最も反動的な権力当局の手先労革マル反動集団の育成を路線化してい。80春闇の中でそれはっきりと示された。勤労千葉は「三里塚・反合、勤労大改革—労働運動の戦闇的再編」をかかげて80春闇を牽引した。この旗を高くかかげてオ51回メーデーに積極的に参加し、県下労働者地域住民との連帯、共闇、5.25三里塚現地大結集を訴えていぬいていいではないか。5.1中央・地区メーデーに結集を。

千葉県中央メモリー

◎ 17-10時3分
◎ 千葉市・千葉公園

始地区

◎地区労の要請により、成田、佐倉、銚子、勝浦、館山、木更津の各支部は、各地区メーテー参加。



全世界労働者の連帯と解放」をかけた
オーバーのスター。ウォルター・クレー・英語

名は不トモト立つ在
國の國際メーデーの發足である。

1890年5月1日 国際メテオロジカル委員会の発足

だが、労働者の团结の力に恐怖したシカゴの資本家たちは、ただちに警察と立探偵局を動員して反撃を準備した。

五月三日、ストライキ中のマコーミック・ハーベスター工場に四百名の警官が、三千五百名のストライキ者が送りこまれ、無差別に多数を負傷させた。翌四千名の労働者がハイマー会を終え、平穡裡に解散に間に突入、何者かが警官に集合団に、一斉射撃が行われ重軽傷が出された。

この事件を合団に一斉弾薬部を中心には数百名が逮捕され、無政府主義者の陰謀で演説したスペイス、パーカー計八名の指導者が証拠を差せられてしまつた。労働れ、ゼネストで勝つたところどが反古にされた。(一唐察署長の証言で、故意の

力ゴを中心に、全米で35%の弾圧に屈せざるネスト成績は大きかった。約20%短縮を雇主に約束させた。



1886年5月1日ハ時労働日を
ゼネスト決行

メーテーのはじめり

今日メーテーは、『労働者の祭典』としても、きめめて盛大になった。ところで、メーテーのはじまりにさかのほると、それはたんなる祭典ではなく、示威と叫いの日。としてはじまっている。オーラ国際メーテーは一八九〇年のことであり、その直後のきっかけは、一八八六年の五月一日にアメリカの労働組合が八時間労働日を要求して行つたゼネストであった。

1886年5月1日ハ時間労働日モゼネスト行

当時、労働者は低賃金と悲惨な労働環境、一日十数時間にあれば長時間労働で苦しんでいた。一八八一年に設立された「合衆国労働組合連盟」はもはや力でたたかうほかはないと判断し、八時間労働日獲得のためのスト決行を決定した。この決定はアメリカの広範な労働者的心

80 NO. 1

80.4.28
NO.414
国鉄千葉動力車労働組合
千葉市要町二一八(動力車会館)
〔鉄電〕二三五八九九・〔公衆〕四三(22)七二〇

全組合員・家族の強固な團結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！